

Jean-Pierre Sueur était intervenu de longue date pour que l'État apporte son concours financier à la très remarquable réalisation que constitue l'Atelier Musée Imprimerie (AMI) Artegraf de Malesherbes, dû à l'initiative de Jean-Paul et Chantal Maury et qui présente une collection unique en Europe consacrée à l'imprimerie et aux arts graphiques.

Jacqueline Gourault, ministre de la cohésion des territoires et des relations avec les collectivités locales, a annoncé à Jean-Pierre Sueur l'attribution d'une subvention de l'État au titre du Fonds national d'aménagement et de développement du territoire (FNADT).

Lire :

>> [La lettre de Jacqueline Gourault](#)

>> [La République du Centre du 22 janvier](#)

>> [La République du Centre du 23 janvier](#)

>> [L'article de Jean-Pierre Sueur sur ce musée](#)